

13.03.2023 - 10:15 Uhr

Invitation à la conférence de presse / Résultats de l'enquête HBSC : consommation de substances psychoactives chez les élèves de 11 à 15 ans en Suisse



Lausanne (ots) -

Mesdames, Messieurs,

Nous avons le plaisir de vous inviter à la conférence de presse qui se déroulera

le lundi 27 mars 2023 à 9 h

Centre de congrès Kreuz, Zeughausgasse 41, Berne

L'enquête représentative sur les comportements de santé des élèves en Suisse, HBSC (Health Behaviour in School-aged Children), est conduite tous les quatre ans par Addiction Suisse sur mandat de l'Office fédéral de la santé publique (OFSP).

Les chiffres les plus récents sur la consommation des substances psychoactives des élèves en Suisse ainsi que les tendances qui se dégagent ces dernières années seront au cœur de la conférence de presse.

Grégoire Vittoz, directeur d'Addiction Suisse, et **Marina Delgrande Jordan**, responsable de l'étude HBSC à Addiction Suisse, vous présenteront les résultats de la nouvelle enquête. Cet exposé sera suivi d'une analyse de **Roy Salveter**, responsable de la Division Prévention des maladies non transmissibles à l'OFSP.

Nous vous remercions de vous inscrire sous (medias@addictionsuisse.ch), idéalement jusqu'au 23 mars. Si vous souhaitez organiser une interview à l'avance, n'hésitez pas à nous contacter dès à présent.

En espérant avoir éveillé votre intérêt, nous nous réjouissons de vous rencontrer le 27 mars à Berne.

Cordiales salutations,

Monique Portner-Helfer

Porte-parole d'Addiction Suisse

Accès - Centre de congrès Kreuz, Zeughausgasse 41, Berne

www.kongresszentrumkreuz.ch

Le centre de congrès se trouve à quelques pas de la gare centrale, du siège du parlement fédéral et de la tour de l'horloge. Le Metro Parking se trouve également à proximité.

Contact:

Service médias

021/ 321 29 29

medias@addictionsuisse.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/10000980/100904291> abgerufen werden.